

Pretenden Estados Unidos y México enfrentar problemas de centroamérica



Washington, 13 dic (RHC) El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, acordó con su homólogo mexicano, Andrés Manuel López Obrador, enfrentar la inseguridad y los problemas económicos de Centroamérica para evitar la migración desde esa área.

De acuerdo con un comunicado de la secretaria de prensa de la Casa Blanca, Sarah Sanders, ambas partes dialogaron la víspera por teléfono sobre esos temas, e intercambiaron criterios acerca de las relaciones positivas entre los dos países.

En tanto, en la red social twitter, López Obrador precisó que en la conversación trataron temas migratorios y la posibilidad de aplicar un programa conjunto para el desarrollo y la creación de empleos en Centroamérica y en México.

También en una rueda de prensa en el Palacio Nacional, el primer mandatario mexicano cifró en cinco mil millones de dólares el aporte de su Gobierno al plan de desarrollo económico y social para Centroamérica que propone para eliminar el éxodo masivo.

Donald Trump afirmó que México está pagando por la construcción del muro fronterizo mediante el nuevo acuerdo comercial alcanzado con ese país y Canadá, el cual necesita aún la confirmación del Congreso.

En el contexto de su lucha con los demócratas, quienes se niegan a aprobar la solicitud del mandatario republicano de cinco mil millones de dólares para levantar la polémica obra, se recuerda el continuo pronunciamiento de Tróm de que el vecino del sur costearía la barrera.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/178834-pretenden-estados-unidos-y-mexico-enfrentar-problemas-de-centroamerica>



Radio Habana Cuba